

# COMPARTO CON ALEGRÍA



**R**eza el dicho que al compartir las tristezas se dividen y al compartir alegrías se multiplican.

Es para mi un gusto compartir con ustedes sobre el 5.º Simposio Innovación para el Bien Común y el Desarrollo Sostenible, que se llevó a cabo en la Universidad IBERO los días 22 y 23 de abril. Fue un evento muy especial, lleno de ideas inspiradoras y gente comprometida con un futuro mejor.

Uno de los momentos más significativos fue la participación de mi cuñado, Daniel Servitje, quien compartió la historia y visión de futuro de Grupo Bimbo. Fue muy emotivo escuchar cómo un emprendimiento familiar se convirtió en la panificadora número uno del mundo. Si quieren leer más sobre su charla, aquí les dejo el enlace:

<https://ibero.mx/prensa/daniel-servitje-comparte-avances-de-grupo-bimbo-en-agricultura-regenerativa>

También estuvo con nosotros Ángel Gurría, exsecretario general de la OCDE y hoy presidente del Foro de París para la Paz, quien expuso una radiografía de la compleja situación geopolítica y económica global. Aunque el panorama es retador, existen caminos



posibles. Sin embargo, para recorrerlos se requiere colaboración, pensamiento crítico, empatía y, sobre todo, valentía para transformar estructuras.

El programa tocó temas como Agua, Biodiversidad y Clima (con el Dr. José Sarukhán), Emergencia Climática, Edificación Sustentable, Pasión por Innovar, Emprendimientos con Impacto Social, Inclusión, el papel de la Cultura y los Medios en la construcción del bien común, y el rol de las empresas en los derechos humanos.

El simposio coincidió con un momento muy emotivo: se llevó a cabo apenas dos días después del fallecimiento del Papa Francisco. Su encíclica *Laudato Si'* ha sido una gran inspiración para esta cátedra, recordándonos que todos compartimos una "casa común" y que vale la pena repensar el progreso con base en la dignidad humana, el bien común y la sostenibilidad.

Como dijo Shimon Peres: "Los pesimistas y los optimistas mueren de la misma manera, pero viven de forma muy diferente." Creo profundamente en eso. La gente positiva impacta a su alrededor de manera especial: a su familia, a sus amigos, a su comunidad.

Los buenos líderes transforman su manera de pensar y cultivan el hábito de ver el lado bueno. Algunos nacen con eso, otros lo trabajamos día con día. Pero lo cierto es que solo quienes creen en un futuro mejor se atreven a construirlo y a inspirar a otros a hacerlo también.